

学校教育目標

折尾西地域のもつ特性をもとに、「知・徳・体の調和のとれた自主的精神に満ちた心豊かな子」の育成に努める。

きずな

学校だより 第8号

令和7年11月4日

北九州市立折尾西小学校
校長 木下 経之

後期のスタートです

今年度より2学期制となり、10月16日から後期がスタートしました。10日の前期終業式では、約6か月と長く続いた前期の頑張りを振り返り、次のような話をしました。「秋休みは、夏休みや冬休みと違ってとても短いですが、前期から後期へとつながる大事な節目の休みです。まずは、夏休み以降、約1か月半がんばって疲れた心と体をゆっくり休めてください。そして、前期で頑張ったことやあまりうまくできなかつたことなどを振り返って、16日から始まる後期を新しい気持ちで迎える準備をしてください。」

秋休み明けの16日は、どの子もとてもよい表情で登校しており、「後期もがんばるぞ」という思いが伝わってきました。後期始業式では、次のような話をしました。「来週からは、運動会に向けた練習が本格的に始まります。まずは、11月2日の運動会が、大成功に終わるように、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。そして、1年も折り返しを過ぎ、後期は、次の学年への準備をする時期となります。できることを少しずつ増やしていく、3月には、胸を張って次の学年に進めるようにしましょう。」その後、後期のめあてについて話をしました。後期のめあては、次の通りです。

＜かしこく＞ 話をよく聞き、進んで学習に取り組もう

＜やさしく＞ あったか言葉で、笑顔を広げよう

＜たくましく＞ 目標を決めて、体を動かそう

ご家庭でも、ぜひ励ましの言葉をかけていただき、子どもたちの後期の成長を支えていただければと思います。

全力 協力 笑顔の運動会

11月2日（日）に、運動会を行いました。当日は、11時頃から雨が降り始める予報でしたが、開会式が始まると同時に太陽が顔を見せ、雨に降られることもなく予定通り無事に終えることができました。子どもたちは、運動会に向け、秋休み明けから本格的に練習を始め、短い期間ながらも集中して取り組み、日に日に上達していました。本番では、練習の成果を発揮し、自信をもって堂々と演技をする姿が見られました。演技中の応援席では、徒競走の際に大きな声で声援を送ったり、表現の場面では、音楽に合わせて手拍子をしたりと盛り上げる様子が見られました。また、応援合戦では、応援団の精一杯の演技に加え、応援席からも大きな声や手拍子が響き渡り、会場が一体となっていました。今年度のスローガン「協力してどんなことにも全力で取り組み、成長した姿を笑顔で届けよう」にふさわしい、すばらしい運動会となりました。

子どもたちの頑張りに対して、保護者の皆様から大きな声援や温かい拍手をいただき、心より感謝申し上げます。また、運動会終了後、多くの保護者の方に、後片づけを手伝っていただきましたことにも重ねて感謝申し上げます。

学校では、子どもの運動会での頑張りや取組の成果を今後の学校生活につなげてな指導に努めてまいります。今後とも、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。



1年 ヤングマン

2年 できっこないをやらなくちゃ

3年 はいよろこんで！



4年 私は最強

5年 Let's 5 繩跳び！

6年 starting over
～栄光の扉～

11月の行事予定

- | | |
|--------|---------------------------------|
| 6日(木) | 委員会活動 |
| 7日(金) | 運動会の代休 |
| 12日(水) | 消防士さんといっしょ(3年)
愛真幼稚園との交流(1年) |
| 13日(木) | クラブ活動 |
| 18日(火) | ～19日(水)
修学旅行(6年) |
| 23日(日) | 勤労感謝の日 |
| 24日(月) | 振替休日 |
| 25日(火) | 就学時健康診断 |
| 26日(水) | 社会科見学(6年) |
| 27日(木) | クラブ活動 |
| 27日(木) | ～28日(金)
学校開放週間 |